
 

CSE du 25/06/2024 

Projet d’humanisation du Site Louise Michel 
 

1. SERVICE VIGENAUD 
 

Dédoublement des chambres doubles  
 

Le couloir de Mege aménagé en chambres simples augmente la surface de 257 m2 

Les prestations de Bio Nettoyage des  parties communes et les 12 chambre seront donnés à une 

entreprise privé qui effectuera le nettoyage en fin de matinée (horaire non donné ) et 7 jours sur 7 

à partir de 01/07/24.  

Nous notons que l’externalisation du bio nettoyage devrait s’étendre à l’ensemble des 

services voir des établissements (GM/Estaing /LM) comme l’a précisé la Directrice Générale 

Les maquettes organisationnelles sont maintenues malgré l’augmentation de la surface. 

Nous avons dénoncé l’absence de l’AS transverse (9h30 /17h) comme indiqué par le service. 
 

 

2. RELOCALISATION DE L’UGOCC 

 

Réouverture des 24 lits  

La future implantation sera au 3ème étage avec 2 services séparés par une porte sécurisée. Ce 

service occupera le couloir de Mège avec le Hall, le couloir de la Direction avec la Salle de 

réunion. Les bureaux médicaux seront maintenus à leur place. Les travaux commenceront en 

Octobre avec un déménagement prévu fin Décembre  

Le couloir en moins de déambulation dans le service actuel sera remplacé par la grande 

salle de réunion dans le Hall de la direction. 

Les fenêtres, portes et armoires seront sécurisés. 

Il y aura qu’une seule salle de soins et une seule salle de pause pour les 2 secteurs. 

Création d’un plateau technique dédié, les moyens humains pour les intervenants seront définis 

en concertation avec les médecins. Nous avons dénoncé l’absence d’équipe dédiée actuellement 

(pas d’orthophoniste, kinés..) 
 

Nous avons réclamé à plusieurs reprises les maquettes organisationnelles, « les maquettes « ne 

sont pas finalisées et feront l’objet d’un point d’étape en F3SCT (pas de date) après que les 

groupes de travail qui seront mis en place en Septembre ce soient réunis ». « L’équipe sera 

dimensionnée pour accompagner les patients » d’après la Direction. 
 

L’accès à la Towertofel se fera accompagné de l’IDE transverse ou d’une ASH. 

Nous avons abordé le sujet de la séparation des 2 services et de la sécurité des agents qui restent 

seuls sans système d’alerte. « Cela va être étudié mais pour l’instant les effectifs ne sont pas 

définis » Une présentation des maquettes organisationnelle sera présenté à l »’issue des groupes 

de travail entre l’encadrement et les agents. 

 

Les 2 Dossiers n’ont pu être dissocié pour le vote malgré notre demande puisque le dossier 

UGOCC n’avait pas de maquette organisationnelle. Refus de la direction 
 

VOTE : CONTRE A L’UNANIMITE (CGT/FO/SUD/SMPS)  

Selon la réglementation suite à l’avis défavorable ce dossier sera à nouveau représenté le 

18/07/2024 au CSE. 

 

La CGT a dénoncé le manque de personnel pour la prise en charge digne des patients et la 

qualité empêchée qui découlera de ces 2 projets. L’externalisation est une atteinte à la 

qualité de la prestation qui pourrait-être réalisée par des agents titulaires du CHU. 


